

## Bewerbung auf einen offenen Platz als Delegierter zur Landesdelegiertenkonferenz von Bündnis 90/Die Grünen Friedrichshain-Kreuzberg von Sebastian Kitzig

Liebe Freund\*innen,

vieles über mich und meine Motivation Politik im Kreisverband zu gestalten könnt ihr in meiner schriftlichen Bewerbung für den Geschäftsführenden Ausschuss finden.

Als Landesdelegierter möchte ich meinen Beitrag leisten unseren Kreisverband und unsere Positionen auf der Landesebene zu vertreten, z.B. in Bezug auf den Koalitionsvertrag oder die Wahl eines neuen Landesvorstandes. Persönlich liegt mir das Thema Wissenschaftspolitik und ganz besonders die Aberkennung von Homöopathie als Kassenleistung am Herzen.

Euer Sebastian



Kontakt:



@sebkitz



@herzbube



sebastian.kitzig

@gruene-xhain.de